



Laternenfest für das Kinderhospiz

LEITZERSDORF | Der Kindergarten von Leitzersdorf nahm das diesjährige Martinsfest zum Anlass, um für kranke Kinder zu sammeln. Bei der Vorbereitung wurden Sterne gebastelt, die in der Agape nach dem Fest den Eltern und Verwandten zum Kauf angeboten wurden. Der Erlös geht an das Kinderhospiz Sterntalerhof. Für den Einzug in die Kirche hatten sich die Pädagoginnen des Kindergartens etwas Nettes ausgedacht: Auf dem Platz vor der Kirche war mit Laternen ein Labyrinth ausgelegt worden, durch das die Kinder singend den Weg zum Kirchentor durchschritten.

Foto: Rathauscher

„Das ist nur kalter Kaffee“

Misstrauensantrag | SP-Vizebürgermeister Malanik wollte den Antrag schnell zur Abstimmung bringen, doch die Liste Schachel bestand auf eine Diskussion – die jedoch kaum sachlich blieb.

Von Christian Simon

NIEDERHOLLABRUNN | Im Feuerwehrhaus stimmte der Gemeinderat über einen Misstrauensantrag, eingebracht durch Leopold Schneider (LSP), gegen VP-Bürgermeister Jürgen Duffek ab.

Nachdem Schneider den Antrag vorgetragen hatte, drängte Vizebürgermeister Rudolf Malanik (SPÖ) – Bürgermeister Duffek ließ sich entschuldigen – auf eine rasche Abstimmung. Doch Johannes Schachel (LSP) bestand darauf, die einzelnen

Gründe für den Misstrauensantrag zu diskutieren. Das störte vor allem VP-Gemeinderat Philipp Riesenkampff.

Diskussion artete in Schreiduell aus

„Das ist doch alles nur kalter Kaffee. Warum wärmt ihr das wieder auf?“, verwies er darauf, dass der erste Punkt des Antrags „Fehlinformation des Prüfungsausschusses in der Ratten-Causa“ schon vom Tisch und eine diesbezügliche Anzeige Schnei-

ders gegen den Bürgermeister bereits von der Staatsanwaltschaft eingestellt worden sei. Schneider jedoch entgegnete, dass er über die Einstellung nie informiert worden sei.

Auch die weiteren Anschuldigungen der LSP, wie die eigenmächtige Vorgehensweise des Bürgermeisters oder die Manipulation von Gemeindebürgern, wurden von Vizebürgermeister Malanik entweder aufgrund mangelnder Aktualität oder fehlender Informationen und Beweise durchgewunken.

Die Mandatare der Liste Schachel beharrten aber weiter darauf, die Themen zu diskutieren, was jedes Mal in ein gegenseitiges Schreiduell ausartete.

„Was sind das für Kindereien? Können wir nicht einfach abstimmen?“, kommentierte VP-Gemeinderat Dieter Jöbstl entnervt unter allgemeiner Zustimmung von ÖVP, SPÖ und FPÖ. Schließlich wurde der Misstrauensantrag in einer geheimen Abstimmung mit fünf Stimmen dafür und zwölf Stimmen dagegen abgelehnt.

tele.at GRATIS-App jetzt auf Store!

18.11. – 24.11.

tele

DAS ÖSTERREICHISCHE FRÜHSTÜCK MAGAZIN

Nr. 46 / 2016

Show-Time

Steven Gätjen präsentiert
4 geben alles! am Samstag
auf ORF eins & ZDF

Zuschauerpreis
Wählen Sie den besten
deutschsprachigen TV-Film!

aktiv und gesund
Im Fokus: Körperkult

AKTIV gesund

Steven Gätjen präsentiert die neue Samstagabend-Show „4 geben alles!“

Plus: Alle Filme vom 3sat-Zuschauerpreis